



C'est le dimanche 18 mars 2018 que la résidence de Paul Tasong ministre délégué auprès du ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire (MINEPAT) a été réduite en cendre par les présumés sécessionnistes.

« La résidence du ministre située dans la localité de Mmockmbie, département de Lebialem (région du Sud-Ouest) a été incendiée. Cette résidence avait accueilli samedi 17 mars 2018 la cérémonie de remerciement suite à son entrée au Gouvernement du 2 mars. Les premiers éléments d'enquête révèlent un acte criminel et terroriste », a confié une source à nos confrères de Cameroun-Info.Net

Notons que l'incendie intervient au lendemain l'enlèvement par les séparatistes du PCA du GCE Board et une trentaine d'étudiants de l'Université de Dschang en route pour une cérémonie de remerciement au Président Paul Biya d'avoir porté lors du récent réaménagement Paul Tasong Djoukang à la tête du ministre délégué auprès du MINEPAT.